

総括質疑

川村多美男 議員

問 文科省は土曜授業を増やし学力向上につなげたいとしているが、実施するのは、実施するののか。

答 現状は難しい。平成二十六年は実施予定はない。

問 灯油助成世帯への助成枠を拡大すべきでないか。

答 現行で推移をしている。

問 二十五年実施の脳ドック助成を今後助成枠の拡大を考えているのか。

答 医療機関との問題がある。なので枠の拡大は難しい。

問 使用済み小型家電の回収箱を役場や公民館等に設置すべきでないか。

答 どのような形がいいのか検討する。

問 心肺停止時に使用するAEDの日常点検はどのようにしているのか。

答 毎日器具の点検している。

問 災害非常用発電機を他の避難所にも配置する考えないか。

答 今後、塘路、開発センター等を考えている。

問 食物アレルギー発症時に使用するエピペンの講習は実施しているか。

答 保育所の研修会で実施をした。また養護教員、栄養教諭等が必要に応じて検討したい。

問 新五十石橋の完成年度や全長、幅員、予算規模等広報で周知すべきでないか。

答 五月頃の広報で周知できればと考えている。



完成が待たれる五十石橋

問 町道ルラン通りの補修すべきでないか。

答 道路パトロールしながら進めて行く。

問 機構改革は検討してきたのか。

答 事務改善委員会で検討した。広範な調整必要と判断し見送った。

本多 耕平 議員

問 上チャンベツ東国牧野の運営、管理はどの様になっているのか。

答 道路については町で管理施設等の運営は利用組合で管理をしている。

問 本町における農地賃借地の実態と転売希望が出た時処理は可能か。

答 賃借地約八千haが本町の現状である。今後効率の高い農地活用があり方と、新しい国の農地バンク制度等も検討している。

林 博 議員

問 中御卒別小の校舎を利用した新規就農者のための研修センターの研修生の募集はどのように行うのか。

答 施設の活用や募集には研修のためだけではなく宿泊体験など、柔軟な対応をしてはどうか。

答 新農業人フエアーを利用したり、ホームページなどを利用し、情報発信していきたい。

問 開発センターで音が反響して会話が聞き取りにくい部屋がある。改善すべきでは。

答 特に苦情は聞いていないが調査検討したい。

問 磯分内小学校の改築でオープン教室とになっているが児童が学習に集中できるのか、授業等に影響はないか。

答 オープンスペースと共用する事もでき多様な使い方ができる。他校の例から特に問題があるとは聞いていない。可動式ロッカーを使用するので部分的に境をつくる事ができる。



オープン教室 (塘路小学校)

問 磯分内の北公住の建て替え計画で公園の整備計画はどのようになっているのか。

答 平成二十八、二十九年度で整備していく。

松下 哲也 議員

問 国道274号線における防雪柵の設置はどの様なれば設置できるのか。町として要望した事はあるか。

答 利用する地域からの要望があれば町として要望しやすい。



問 閉校中の校舎の点検、管理と今後の利活用に向けての方策は。

答 各学校の設備点検時に十分配慮して点検していく。利活用については幅広く情報発信していきたい。

長尾 式宮 議員

問 エゾシカ対策の効果は？

答 平成二十五年度は2000頭以上を駆除している。現在はくくり罠も推進しており、二十名ほどの有資格者がいる。

問 少年団の指導者育成はされているのか？

答 現在六十名の指導員が配置されている。指導者育成はスポーツ少年団本部の予算を活用し、管内の指導者養成講習会に参加している。



問 学習指導要綱改正後の児童の学力向上のための施策の効果は？

答 学力向上プランにおいて、学年×10分の家庭学習を推進している。習熟度、学習時間に向上が見られる。

黒沼 俊幸 議員

問 標茶町に屠畜場建設はどの様に進んでいるのか。

答 昨年二月八日釧路管内農協組合長会、中央会、標茶農協から要望があり公設民営化方式で標茶町に建設してほしいとの事だった。

現在当初の建設見積りより大幅にふくらみ、農業団体と各関係機関が、変更計画を作っている段階である。立地条件も、地下水、建設予定面積、排水など諸条件が整う所を検討中である。

館田 賢治 議員

問 町の公共の工事の早期発注をし雇用の確保

保を！

答 今後も準備ができ次第早期発注に努めていく。

問 食材供給施設「ピルカトウロ」の運営の是非について

答 現状では通年営業は無理であると委託先より言われている。今後のあり方について色々と検討していきたい。



食材供給施設 ピルカトウロ

問 磯分内美幌堆肥舎の今後の運営方針について

答 現在二戸での利用だが、周辺で利用参加

してくれる農家がない。幅広い利用方法を継続して検討していきたい。

問 再生可能なエネルギーであるバイオマスの推進の取り組みについて

答 現在スムーズに稼働されていると聞いています。今後施設が増えていく事が環境上望ましいが農家の理解が必要である。今後もエコビレッジ協議会の中で研究していく。

問 企業会計制度の変更による町立病院会計の影響について

答 新会計制度では流動上負債が心え数値上多少の動きはある。

問 町立病院内科、午後休診について

答 内科医、看護師の確保が出来ない限り当面火・水曜日の午後の休診体制で進みたい。